

LIBERTAD: RECURSOS – REGALO Y RESPONSABILIDADES

“Jesús nos quiere libres, y, ¿dónde se encuentra esta libertad? Se puede encontrar en el diálogo interior y consiente con Dios

PUNTOS PARA LA HOMILÍA

6 de julio, 2014

Décimo cuarto domingo del Tiempo Ordinario

Mateo 11:25-30: “pues mi yugo es suave y mi carga liviana.”

13 de julio, 2014

Décimo quinto domingo del Tiempo Ordinario

Romanos 8:18-23: “...tenemos la esperanza que la creación misma dejará de trabajar para el polvo y será liberada de la esclavitud y compartirá la libertad y la Gloria de los hijos de Dios.”

19 de octubre, 2014

Mateo 22:15-21: “Devuelvan pues al César lo que es del César y a Dios lo que corresponde a Dios.”

Puntos para la Homilía:

- Cuanto más buscamos la bondad y la justicia, nos volvemos más libre.
- Cuando nos separamos la libertad de la verdad del Evangelio, la libertad puede convertirse en una expresión del pecado.
- La verdadera libertad no puede ser ejercida individualmente desde una perspectiva egoísta. Se experimenta más profundamente en comunidad mediante la compasión.
- Catecismo de la Iglesia Católica: "La libertad humana es una fuerza para el crecimiento y madurez en la verdad y la bondad". (CCC N° 1731)
- Chaput, Arzobispo de Filadelfia:... "cuando decidimos vivir de acuerdo al propósito de Dios para nosotros, entonces — y sólo entonces — somos verdaderamente libres..."
- La verdadera libertad no sabe de adiciones adjuntas que no sea Jesucristo. No tiene amor de riquezas o intenta satisfacer los apetitos". 04 De julio de 2012, el Santuario Nacional de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María).
- El Papa Francisco, hablando en la Misa por el aniversario de Evangelium Vitae: "Digamos sí a la vida y no a la muerte. Digamos sí a la libertad y no a la esclavitud de los muchos ídolos de nuestro tiempo."